
第３回学校運営部会 会議要旨 

 

とき 令和２年１月１７日(金) 

ところ 北方中学校 校長室 

 

※会議の主な内容は以下のとおり 

 

副部会長：定刻になったので、第３回学校運営部会を開始する旨を告げる。 

(10:00開始) 

 

部会長：北方学園全体の教育方針などについて検討内容を説明 

○学年区分については他校事例を継続調査した結果、4－3－2制がよいと思う。 

⇒義務教育学校としての利点である中一ギャップの解消という点では、4－3－2制が 4－2－3

制よりも優れていると思います。 

⇒少なくとも学園の開校時には 4－3－2制を導入することとし、その後学校運営していくな

かで必要であると判断すれば変更すればよいと思います。 

 

〇北方科の編成については令和 2年から 3年くらいまでに固めたいと考えている。 

⇒マイタウン北方を参考に、新しい教科書を編成する。総合の時間を使うというよりは新し

い教科を編成するイメージです。 

⇒写真データなど、今後導入するタブレット端末をうまく活用できればよいと思う。 

〇教科の内容については、学校教育会で多くの教員の意見を聞いた方がよいと思う。 

⇒意見を聞くためのたたき台となるような様式を用意します。 

 

〇日課については授業開始時間を合わせるなど、いくつかの案を作成した。 

〇具体的な取り組みとして南小は月曜日は昼休みなしで、下校時間を早めたりしている。 

〇義務教育学校としてのよさを出すため、異学年交流は大切。前期課程と後期課程の休み時

間をそろえた方がよいのでは。 

⇒学園区分を 4－3－2制にするので、授業時間はその区分に応じた方がよいのでは。 

⇒教科担任制のスムーズな実施のためには有効かもしれない。 

⇒現状では、小学生の 50分授業には難しい部分もあると思う。逆に中学生を 45分にする案

もあるが、難しいと思う。 

〇掃除について、低学年の子たちに中学生が指導にいくようなたてわり活動ができるとよ

い。そうなると掃除時間を合わせなくてはならない。 

※協議内容を踏まえて、次回に修正案を提示します。 

 

副部会長：３回目の協議は以上とする。各委員それぞれの研究を進めることとする。次回の

部会は 2月 28日(金)午後 3時からとする。（11:45終了） 


